

# *Indigna a congresista llamen refugiados a boricuas que llegan a EE.UU*

---



San Juan, 4 may (RHC-PL) La congresista estadounidense Nydia Velázquez, demócrata por Nueva York, consideró insultante que el poderoso diario financiero The Wall Street Journal catalogue de refugiados a los puertorriqueños que llegan a Estados Unidos.

En declaraciones escritas la congresista de origen boricua se mostró molesta por la alusión en ese tono a los puertorriqueños que huyen de los problemas de la Isla y recordó que, por derecho, los nacidos en Puerto Rico son ciudadanos estadounidenses.

El Congreso de Estados Unidos impuso esa ciudadanía a los nacidos en esa isla caribeña en 1917, en vísperas de la Primera Guerra Mundial para que sirvieran en sus fuerzas armadas, pero eso no ha impedido que por lo general se les vea como ciudadanos extranjeros.

Velázquez reconoció que la premisa del editorial del influyente periódico es correcta al reclamar que el Congreso actúe para que Puerto Rico pueda reestructurar su deuda de 70 mil millones de dólares, que lo tienen al borde de la bancarrota, pero utiliza "la terminología errónea".

"Utilizar la terminología errónea sólo sirve para confundir el debate y hace ver a los puertorriqueños de una forma negativa ante los ojos de los estadounidenses", subrayó.

La congresista dijo que espera que esto haya sido un error involuntario y que el diario de la comunidad financiera estadounidense se disculpe con los puertorriqueños.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92502-indigna-a-congresista-llamen-refugiados-a-boricuas-que-llegan-a-eeuu>



**Radio Habana Cuba**